

NKオンリーワン通信

VOL.25

今年も県立幼稚園の3・4歳児園外保育（なし狩り）に合わせて、本校生徒が参加する交流体験実習を実施しました。

発行：新潟北高等学校

23103125



今回参加してくれたのは、1年生の希望者9名。全員が、幼児教育や保育に何らかの関心を持ち、進路選択の一つと考える生徒たちである。

当日10月14日（金）は、待ちに待ったなし狩り当日。天候にも恵まれ大型バスに乗り、聖籠町にある瑞穂農園に到着。なし狩りを楽しむ園児たちとの交流を深めていた。

交流体験実習（なし狩り）～H23.10.14



松林の公園・芝のグラウンド・お弁当



なし狩りを楽しんだ後は、松林の公園、スポアイランド聖籠へ移動し、園児たちは遊具で遊んだり、芝生の上で寝転がったり、かけっこしたりとおおいにはしゃぎ回る。参加生徒は、幼稚園職員の指示を守り、安全の見守りをしながら、一人ひとりの様子に目を配り、園児に寄り添っていく。

そうこうしているうちに、もうお弁当の時間。みんなですった梨の味はいかが？「やっぱり、みんなですった梨はおいしいね！」園児と一緒に楽しく昼食をとり、その後、後片付けをしてお帰りとなりました。

終了後生徒のアンケートでは、大変良かった（7）、まあまあ良かった（1）、ふつう（1）計9名という結果でした。



この広報は、新潟北高等学校ホームページhttp://www.niigataki-h.nein.ed.jp/gakkou/top_gakkou.htmlにも掲載しています。